



**Federación de Centros y Entidades
Gremiales de Acopiadores de Cereales**



**SOCIEDAD DE
ACOPIADORES DE
GRANOS DE LA
PROVINCIA DE
CÓRDOBA**

PARO AGROPECUARIO

La Federación de Centros y Entidades Gremiales de Acopiadores de Cereales y la Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba se solidarizan con las inquietudes planteadas por los productores agropecuarios y reiteran la necesidad de iniciar un camino de diálogo constructivo con el Gobierno, donde se pueda valorar la importancia de la agroindustria dentro de un programa de desarrollo sostenido, que será indispensable definir y transitar para alcanzar el país mejor al que todos aspiramos.

Como un eslabón de la comercialización granaria, nuestra actividad quedará, en esta circunstancia, definida por la propia decisión de los productores y compradores finales.

Por último, deseamos que la razón, el sentido común y el diálogo respetuoso se conviertan en los protagonistas principales de esta coyuntura que esperamos sea superada rápidamente.

FEDERACION DE CENTROS Y ENTIDADES GREMIALES
DE ACOPIADORES DE CEREALES

SOCIEDAD DE ACOPIADORES DE GRANOS DE LA
PROVINCIA DE CORDOBA

20/7/06